



POUR CETTE LUTTE INEDITE ET HISTORIQUE : MERCII !!



Le 14-10-2022

Nous n'allons pas revenir sur ces 24 jours de mouvement social. L'ampleur de ce mouvement parle de lui-même et témoigne de la puissante fracture sociale entre nos directions nationales et locales déconnectées de la vie réelle et, nous, travailleurs réclamant notre légitime dû.



Pour ceux qui hésitaient encore, l'attitude arrogante de nos dirigeants durant ce conflit a fini par démotiver et résigner les plus motivés d'entre nous. Il y aura un avant et un après cette grève. Nous sommes dans une société déshumanisante dont la seule raison d'être est de générer des super-profits sans pour autant en faire bénéficier ses travailleurs, seuls créateurs de ces richesses. Ne vous y trompez pas, ce sont nos dirigeants les seuls et uniques nantis qui ne pensent qu'à s'octroyer bonus et rémunérations individuelles diverses .

L'emballage médiatique que nous avons connu cette dernière semaine fait que notre revendication première, maintenir notre pouvoir d'achat, a été renvoyée au deuxième voire troisième plan laissant les réquisitions et le mensonge éhonté de la rémunération des opérateurs faire la une des médias.

Ceci nous le devons à une communication désastreuse (encore) mais surtout manipulatrice de notre direction nous faisant passer pour des vizirs, assoiffés d'argent.

Ce sont eux qui gagnent 3 à 4 fois plus que nous mensuellement et qui osent prétendre que nous, travailleurs, gagnons trop bien notre vie. Nous le répétons haut et fort : le mensonge et la manipulation de masse sont les armes de l'impuissant.

Après consultation du personnel gréviste, il a été décidé que le mouvement social s'arrêterait ce vendredi 14/10/2022, la marche normale de la plateforme reprendra à **notre rythme**. La plus grande erreur de nos dirigeants serait de penser que l'arrêt de ce mouvement soit en lien avec un fléchissement des travailleurs ! Bien au contraire, ils restent déterminés et souhaitent reprendre en main leur mouvement, sans toute cette agitation.

La volte-face des deux Organisations Syndicales signataires, l'une répondant à son seul électorat, l'autre se soumettant à la direction, n'a fait que renforcer notre détermination à se mobiliser massivement.



Il ne faut pas regarder l'avenir mais bien le présent. Les travailleurs ne font absolument plus confiance à nos dirigeants. Nous conseillons à nos dirigeants locaux de ne pas trop se réjouir de la fin du mouvement car il n'était seulement que la genèse de la fronde sociale que vous allez subir maintenant au quotidien. Ils ne pourront plus se réfugier sous l'amateurisme de la direction nationale, ils seront les seuls responsables de leur inaction et en subiront directement les conséquences.

Nous souhaitons, enfin, remercier chaleureusement et fraternellement tous ceux qui ont participé de près ou de loin à ce mouvement y compris via la caisse de solidarité . Nos attentes étaient, sont et resteront légitimes. Il n'est pas acceptable que notre société, quand bien même dirigée par des incompetents, ne puisse pas prévoir que ses travailleurs vivent dignement de leur travail. Nous avons montré de la première à la dernière minute un grand élan de solidarité, que ce soit entre les sites industriels mais également entre tous les corps de métier. Nous vous remercions infiniment pour votre mobilisation et d'avoir porté haut et fier vos revendications chaque jours passants.

L'amélioration de la proposition salariale avec le passage du plancher à 125€ ainsi que l'obtention d'une prime « Energie mobilité » ne sont que le fruit de votre mobilisation, personne ne pourra le nier.

L'augmentation de 1% sur l'Augmentation Générale bénéficiera également aux CFC qui en auront bien besoin en cette période d'inflation record.

Cependant, nous ne pouvons que déplorer, le fait ne pas avoir obtenu de « clause de revoyure » concernant une revalorisation des salaires indexée sur l'inflation alors qu'elle a été entendue par la direction TOTAL

Mais ce n'est pas fini, nous avons bien compris que vous donnez rendez-vous à la direction le 6 décembre prochain pour la NAO !! La direction doit se préparer aux futures revendications des salariés !

Solidarité aux grévistes ,

flashez ce QR code



Malgré nos nombreuses alertes, cela couvait depuis de nombreux mois, nombreuses années mais vous **avez démontré que nous pouvions nous mobiliser massivement.**

Pour cela, nous vous témoignons notre plus grand respect contrairement à nos dirigeants dont nous n'en témoignons aucun.

RENDEZ-VOUS LE 6 DECEMBRE !!

« Ceux qui luttent ne sont pas sûrs de gagner, mais ceux qui ne luttent pas ont déjà perdu »

Bertolt Brecht